

- 2年次生職場体験実習
- 第46期新生徒会執行部始動
- 中学生1日体験入学を実施
- 北海道シェイクアウトと第2回避難訓練の実施
- 中高連絡協議会授業交流会
- 北中職場体験での本校生の発表
- 体育大会

第46期生徒会新執行部始動



頼もしい新執行部の面々

九月四日、本校体育館にて生徒会役員選挙が行われ、新執行部が始動しました。早速、体育大会などの運営に奔走するなど、活躍をみせています。長谷川会長を中心に皆で支え合いながらよりよい学校づくりに向けて動き出していきます。

第46期 生徒会執行部

会長	長谷川 柚香(2A)	監査	鈴木 慎ノ介(1A)
副会長	小山 恭汰(2B)	文化部長	廣田 翔吾(1B)
書記	宮崎 敦紀(2B)	体育部長	萩原 圭太(2C)
会計部長	佐藤 大介(2A)	保健部長	松吉 悠莉(1B)
会計	螺良 龍太郎(2C)	生活部長	鈴木 香澄(1C)



檜山北高のキャリア学習 2年次が職場体験実習を実施



品出し業務を体験しました(サントラ様にて)



業務内容をていねいに教えてもらいました(今金町役場様にて)

七月下旬から八月上旬にかけて、二年次生の職場体験実習が行われました。キャリア学習の一環として毎年行われているもので、生徒たちは六月中旬から、働くことの意義や社会人としてのマナーについて事前に準備を重ね、取り組みました。毎年、地域の方々に支えられ、生徒個々の進路に合わせて受け入れ先を決定させていただいています。今年度も事業所にご協力いただき、無事実施することができました。

緊急時の防災に備えて

「北海道シェイクアウト」と「第2回避難訓練」を実施

教職員と生徒を対象に9月14日に「北海道シェイクアウト」が行われました。シェイクアウトとは、一斉に同じ日に同じ時間で地震を想定して行う防災訓練のことです。生徒たちは、緊急放送後の指示に従い、落ち着いて机の下に入る様子が見られました。

また、第2回避難訓練は、10月18日に地震を想定して6校時に行われました。グラウンドに避難後、檜山広域行政組合せたな消防署の片石様より講評をいただきました。

北海道シェイクアウトの様子 →



← 第2回避難訓練の様子



体験授業 理科(熱と体積)



体験授業 農業(アイスクリームのおいしさとは)



茶道部の部活動見学の様子

九月十二日に本校において、一日体験入学が行われました。これは本校の教育の特徴を理解してもらおうと毎年実施されているものです。今年度は五つの中学校から百八人が参加し、ガイダンス後に、体験授業や部活動見学など、実際に本校の特色を「体験」してもらった場となりました。

一日体験入学を実施 五つの中学校から108人が参加



小中高キャリア教育推進事業の一環

本校2年次生が北檜山中で インターンシップ体験発表

本校の中山穂乃花さん（2B）と本田空さん（2C）が、本校の2年次を代表して10月4日にせたな町の北檜山中学校で行われた「インターンシップ体験発表」に参加しました。

これは小中高ふらさとキャリア教育推進事業の一環として行われているもので、小中高それぞれが連携することにより、それぞれがもつ特色を生かし、高い教育効果を得る機会となりました。

北檜山中の先生方からも「発表の姿勢は中学生のいい見本となった」等の声が寄せられました。

全体会の様子



数学Ⅱの公開授業（2年次）



本校・北檜山中で 中高連絡協議会授業交流会

十月十二日、本校と北檜山中を会場に「檜山管内中学校・高等学校連絡協議会授業交流会」が開催されました。これは中高の授業交流を行うことにより、生徒の日常の指導について話し合い、相互の授業力向上に役立てることを目的に行われています。この日は午前北檜山中で公開授業、午後から本校で公開授業が行われ、全体会で公開授業の中での生徒の様子などについて活発な意見交換が行われました。



女子バレーボール



キックベース



今年も代表が力強く選手宣誓を



卓球



男子サッカー



大会を支えた生徒会・体育委員



今年の新種目となったクラス対抗リレー



綱引きの様子 生徒たちも必死です

新種目にクラス対抗リレーも

体育大会が今年も盛大に

恒例の体育大会が十月十三日に開かれ、生徒たちはバレーボール、卓球、キックベース、男子サッカーに分かれて競技を行いました。今年さらには綱引きに加えて「クラス対抗リレー」が加わり、さらに盛り上がりを見せた大会となりました。

